

## Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Sambangi Warga dalam Giat Anjangsana/DDS

Sukabumi - [SUKABUMI.PUBLIKJABAR.COM](http://SUKABUMI.PUBLIKJABAR.COM)

Dec 1, 2023 - 15:59



AIPDA SUHENDAR BHABIN DS NYALINDUNG POLSEK NYALINDUNG

*Bhabinkamtibmas Nyalindung Sambangi Warga dalam Giat Anjangsana/DDS*

*Nyalindung, 1 Desember 2023* - Dalam upaya menjalin komunikasi yang baik dengan warga masyarakat Desa Nyalindung, Kecamatan Nyalindung, Aipda Suhendar Romdoni, Bhabinkamtibmas Desa Nyalindung, melaksanakan kegiatan Anjangsana atau Door to Door System (DDS). Kegiatan ini dilaksanakan pada Jumat, 1 Desember 2023, dimulai pukul 13.00 WIB hingga selesai, di Kampung Nyalindung Rt. 02/02 Desa Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Kapolsek Nyalindung dalam laporannya kepada Bapak Kapolres Sukabumi menyebutkan bahwa kegiatan ini dilakukan bersama-sama dengan Kepala Desa Nyalindung, Asep Supriadi. Dalam Anjangsana ini, Bhabinkamtibmas

memberikan sosialisasi mengenai tahapan pemilu kepada warga masyarakat, terutama terkait dimulainya kampanye. Upaya ini diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang aman dan mendukung kelancaran proses pemilu.

Selain itu, Bhabinkamtibmas memberikan himbauan terkait keamanan dan tindak kejahatan, seperti Human Trafficking (TPPO), curat, curas, dan curanmor. Masyarakat diminta untuk lebih waspada dan aktif dalam menjaga keamanan di lingkungan sekitar. Bhabinkamtibmas juga menyampaikan Program Kapolres Sukabumi, yang dikenal dengan sebutan "AA DEDE CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Program ini mengajak masyarakat untuk berpartisipasi aktif dalam menciptakan keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.

Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede S.H.,S.I.K.,M.H, memberikan apresiasi atas kegiatan Anjangsana yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Desa Nyalindung. "Kegiatan ini menjadi bentuk nyata dari pendekatan proaktif Polri dalam membangun hubungan yang baik dengan masyarakat," ujar Bapak Kapolres.